



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno los resultados de la campaña cerealista este año en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de septiembre de 2019

Pablo Sáez Alonso-Muñumer

Diputado GPVOX

V.B. EL PORTAVOZ

